
Subject: frage
Posted by Haar-in-der-Suppe on Thu, 06 Apr 2006 11:23:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi

2007 hat mal eine interessante frage gestellt, die leider von niemand beantwortet wurde... und
zwar :
warum fängt der HA bei den meisten jugendlichen nicht schon an obwohl in der pubertät DHT
stark erhöht ist? glaubt ihr wirklich es liegt an IGF-1 oder sonstigem? 

p.s. sry für das blöde topic, mir is nix besseres eingefallen xD

Subject: Re: frage
Posted by Padme on Thu, 06 Apr 2006 11:36:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier war das.

  http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/17764/1940/0///cba20c
89638a154b8dbefbe7c3b8b0c9/#msg_17764

PS: Besser als "Frage" geht immer, das hier sind dann nämlich wirklich die Themen, die keiner
wiederfindet   
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